
Après quatre ans passés au poste de secrétaire d'État aux Affaires
extérieures, je suis convaincu que le jeu combiné du Gouvernement et des
particuliers dans l'élaboration et la conduite de la politique étrangère du
Canada a été constructif et, dans l'ensemble, harmonieux . Nos discussions
nationales sur les affaires étrangères ont mené â des politiques qui ont servi
les intérêts du pays et ont reflété l'accord général de tout le Canada . Le
dialogue entamé entre les particuliers et le Gouvernement doit se poursuivre
â l'avenir dans la même veine ; il doit non seulement continuer mais aussi
prendre de l'ampleur . Notre société démocratique et libre n'en a pas moins
besoin dans le domaine des affaires extérieures que dans celui des affaires
nationales .
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